

咬合療法研究会 関東支部  
会員各位 殿

2017年4月吉日  
咬合療法研究会 関東支部  
支部長 野村 英孝

支部長就任にあたって

拝啓

うららかな春から初夏の気配も感じるこの頃、会員の皆さまにおかれましてはますますご隆昌のことお慶び申し上げます。平素より会の運営にご協力いただき厚くお礼申し上げます。

この度 私 野村英孝は 大山繁幸先生の関東支部支部長任期満了に伴い、平成29年4月より関東支部支部長の任を拝命いたしました。また、諸先生方のご指導とご協力により新執行部を無事発足する運びとなりました事をご報告いたします。会員の皆様のご助力に心からの感謝を申し上げます。

2012年に設立した日本包括歯科臨床学会も5年目を迎え、咬合療法研究会もJACDとともに学会の部会としてますます充実し、会員各位の日々の研鑽とレベルアップが期待されているように感じております。関東支部としても会員の皆様の日々の臨床に役立てるような場として、有意義な会となるべく、関東支部支部長として謙虚に支部の運営に臨む所存です。

新執行部といたしましても、設立当初の諸先生方の教えと引き継ぎ、包括歯科臨床というスタンスから咬合療法を見つめ直し、会員の皆様、そして何よりも患者様の為になる支部会の構築を目指し努力して参りたいと思います。

今年度支部例会は平成29年7月2日、10月1日（口腔顔面筋バランスケア）平成30年1月14日を予定しております（別途日程添付）。今後も臨床家研鑽の原点でもある症例報告・症例発表の場を充実させ、会員皆様の臨床に少しでもお役にたてますように関東支部として積極的に活動して参る所存です。今後とも会員の皆様にはご協力とご参加を重ねてお願い申し上げます。

末筆ながら、若輩につき何かと至らぬ点多々あると思います。皆様の忌憚なきご意見をお聞かせいただければ幸いです。前任の大山繁幸先生が築いた礎のもとに、関東支部の発展の為、誠実にその任にあたる所存でございます。皆様のご指導、ご鞭撻 そしてより一層のお力添えを賜りますよう心よりお願い申し上げます。

以上簡単ではありますが、皆様のご健康と貴社のご発展を祈念しまして、担当交代のお知らせを申し上げます。

敬具